



SECTION
DE LA
HAUTE-MARNE



La période estivale n'a pas calmé notre colère contre le projet de nouveau réseau de proximité de la DGFIP porté par le ministre Darmanin.

De nombreux élus locaux ont, quant à eux, manifesté publiquement leur hostilité au plan de démantèlement qui leur a été présenté.

Il est temps désormais de passer à la vitesse supérieure et de laisser éclater cette colère en étant d'abord massivement en grève et dans l'action dès le 16 septembre à l'appel de l'intersyndicale DGFIP.

Ce n'est que par une **mobilisation d'ampleur nationale, déterminée et inscrite dans la durée** que nous pourrons contraindre la DGFIP, le ministre et le gouvernement à abandonner leurs projets dévastateurs.

Nous sommes, **TOUS** concernés, quel que soit le service ou lieu d'affectation car les projets en cours dépassent largement la seule géographie revisitée.

Nous sommes face à une modification profonde des conditions d'exercice des missions, à leur transfert, voire à leur abandon. Cette désagrégation sera inévitablement assortie de **mobilités fonctionnelles et géographiques forcées**, de **conditions de travail dégradées**, et d'une **remise en cause profonde de notre avenir et professionnel et personnel sans commune mesure** avec ce que nous avons déjà connu.

Alors, dès le 16 septembre, frappons un grand coup, tous et partout ancrons la mobilisation dans la durée pour obtenir l'abandon de la géographie revisitée et de toutes les réformes mortifères pour la DGFIP et le service public.

Tous en grève et mobilisés dès le 16 septembre.

**Pour dire stop à ce projet destructeur
RDV le 16 septembre à 10h30
devant la préfecture de Chaumont**

